

Welcher Film über Harry Potter ist der bessere?

Jedes Kind und wohl ebenso viele Erwachsene kennen und lieben die Harry Potter Verfilmungen des modernen Kinderbuchklassikers. Aber ist denn nun „Der Stein der Weisen“ oder „Die Kammer des Schreckens“ der bessere Film? In diesem authentischen Kontext befassen sich die Schülerinnen und Schüler fach- und sachgerecht mit dieser Fragestellung. Um nicht einfach nur trockene Daten auszuwerten, findet in der Klasse zunächst eine echte Meinungserhebung statt, wie sie in der heutigen Arbeitswelt mehr und mehr an Bedeutung gewinnen.

Ergebnis der Meinungserhebung in einer 7. Klasse:

Film 1: Harry Potter und
der Stein der Weisen

ss, a, sg, sg, m, ss, sg, g, sg,
g, a, g, ss, ss, g, m, ss, sg

Film 2: Harry Potter und die
Kammer des Schreckens

m, g, a, g, s, m, ss, sg, g, ss, sg, g,
ss, g, sg, g, ss, g

Die Abkürzung (a) steht für „ausgezeichnet“, (sg) für „sehr gut“, (g) für „gut“, (m) für „mittelprächtigt“, (s) für „schlecht“ und (ss) für „sehr schlecht“.

Ausgehend von dieser kleinen klasseninternen Abstimmung werden die Kinder Schritt für Schritt mit viel Freude am Lerninhalt auf ihrem Lösungsweg begleitet und sind am Ende in der Lage dazu, eine bestimmte Menge von Antworten aus der Klassengemeinschaft zueinander in Relation zu setzen und ein repräsentatives Ergebnis vorzustellen.

